

Antrag Nr. 06-O-26-0062
CDU-Fraktion

Betreff:

Radfahren auf Kostheimer Schnecke (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der LH Wiesbaden wird gebeten, Maßnahmen zu treffen, die das Befahren der Kostheimer Schnecke durch Radfahrer verhindern.

Das Verkehrsschildes "Radfahrer absteigen" wird nur von wenigen Bürgern befolgt. Jugendliche und insbesondere ortsfremde "Sportfahrer" benutzen die Strecke als Trainingsstrecke und gefährden durch ihre Fahrweise Fußgänger. Sie geben zudem den gesetzestreuen Fahrradfahrern ein schlechtes Beispiel. Es sollte nicht abgewartet werden, bis ein Unfall geschehen ist.

Mainz-Kostheim, 29.05.2006

Prof. Dr. Malcherek
Fraktionsvorsitzender